

Anfrage Nr. 0014/2008/FZ
**Anfrage von: Frau Stadträtin Vogel und
Herrn Stadtrat Pflüger**
Anfragedatum: 29.04.2008

Stichwort:
**Stützmauern im Neuen Weg und
Forlenweg**

Im Gemeinderat am 29.04.2008 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Vogel:

Wann wird die Stützmauer am Neuen Weg erneuert? Ich weiß, dass es im Haushaltsplan steht und die Ziegelhäuser wissen ja auch Bescheid, dass die Stützmauer erneuert werden muss. Jetzt ist im Neuen Weg aber eine Baustelle und der Neue Weg ist seit schätzungsweise vier Monaten gesperrt, weil da der Kran auf der Straße steht, und die Ziegelhäuser regen sich jetzt auf, und sagen: „und wenn der Kran jetzt weg kommt und man wieder fahren könnte, dann machen die bestimmt die Stützmauer.“ Es wäre ja jetzt sinnvoll, wenn man das koordiniert machen würde, die Straße ist ohnehin gesperrt, dass man gleichzeitig auch die Stützmauer erneuert.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Ja. Wir hätten da auch einiges gerne koordiniert. Wir mussten die Ausschreibung neu machen, so dass wir jetzt erst auf die neuen Angebote warten müssen. Wir werden aber rechtzeitig darauf hinweisen. Ob wir das über so einen langen Zeitraum als Vollsperrung machen, ist meines Erachtens nicht geplant. Der Kran stand sehr lange dort. Der Kran steht seit Samstag nicht mehr.

Stadtrat Pflüger:

Die gleiche Frage hatte ich schon mal gestellt; mir wurde gesagt: im Juni beginnt man mit den Arbeiten. Ist das jetzt falsch gewesen?

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Wir hatten die Ausschreibung noch mal durchführen müssen aufgrund der Angebote, die vorgelegt worden sind.

Antwort:

Aufgrund der negativen Ausschreibungsergebnisse wurde die Ausschreibung aufgehoben. Mittlerweile hat die Stadtwerke Heidelberg GmbH (SWH) ihre Leitungstrassen verlegt und es entstand für die Konstruktion der Stützmauern eine bessere Ausgangssituation. Nun ist eine konventionellere und somit günstigere Lösung möglich. Hierfür wird derzeit durch ein Ingenieurbüro eine neue Planung erarbeitet.

Um nicht im Winterhalbjahr bauen zu müssen, ist die Ausführung für das III. Quartal 2009 vorgesehen.

Für die Stützmauern im Forlenweg und im Neuen Weg 11 und 13 ist eine Vollsperrung notwendig, bei der Spitzkehre kommt man mit tageweisen Vollsperrungen aus.